

校訓  
明信霸  
朗念氣



## 創刊号

発行 県立富士宮北高等学校同窓会  
北嶺会  
編集 北嶺会広報部  
部長 井出元一



## 会報発行に当たり

北嶺会会長 今村堯



県立富士宮北高等学校同窓会北嶺会が、この度会報第1号を発行されるに当たり心よりお慶びを申し上げます。

本校は昭和十三年四月、郷土の生んだ偉大な先覚者黒月軍四郎先生の御遺志で、周辺地域の産業文化興隆の担手として有為な人材の育成を建学の大精神として、団結、信念、明朗を座右の銘とし、世界一の鹿峯富士山のふもと、十二万平方メートルの広大な敷地をもつて、日本一の環境のこの悠大な自然の道場のもと、智、徳、体の研修練磨の修学が出来た



## 北嶺会の皆さんへ

学校長 川口泰之

昭和五十年度を迎え、本校も四月以来、新しい学校編制を終え、漸く教育活動が軌道にのつてしましました。こ案内のように、従来普通科、商業科とともに四学級でありましたが、富士地区的高校進学率の上昇に伴い、昭和四十九年度より、普通科一学級の増があつて本年度は第一、二学年が九学級、第三学年が八学級となり、生徒総数は一六〇名となりました。学級増に伴う困難点として、人的、物的諸条件の充実整備がありますが、地域社会の要請に応えて、教育の質的向上を目指して、全職員が

努力を重ねております。過去三年間の卒業生の進路状況をみましても大学進学に大きな成果をあげ、それが定着しつつあります。また就職面においても、全国的なスタンダードレーションの中でも、本校では幸い求人倍率が求職数を上回り、所

期の成果をあげております。学校としては、本年度の教育目標として、①「身につく学習」を中心として、基礎的知識、技能を身につける身につける、その上に確実な学力を培う、②「学級づくり」を基礎として、基本的な生活ルールを守り、自主性、自律性を育てる

③体育スポーツの振興をはかるとともに、学校生活のあらゆる分野で安全教育を徹底する。④校内の環境美化に努め、生徒の自発的奉仕作業を奨励する。以上のような目標を掲げて教育活動を展開して

いきたいと考えます。

さて本校同窓会については、創立以来三十八年にわたって、陰に陽に本校の歩みを見守っています。極重要な地位を占められ、自らの発展を期すとともに、後輩の育成に並々ならぬご愛顧をいただいております。昨年の同窓会総会に際しては、本校出身の優秀深沢嘉一先生の記念講演をいただき、生徒に深い感銘を与えるました。また昨年度は、同窓会強化のため、会則の改正や組織編制に大きな改革をされ、「北嶺会」という新名称のもとに再発足されました。昭和十八年以来三十年にわたって同窓会長をつとめられた齊藤正氏の高い功績に対して厚く感謝申し上げるとともに、新会長今村堯氏の下に、本会が益々発展され、母校に対し今後も温かいご支援とご協力を賜わります。ようお願いする次第であります。

部の主たる事業目的として、組織の確立を計り同窓生相互の有機的連絡の出来る体制作りにあります。そして各地域、各事業所及各後援会より夫々代表の選出を願い、この方々が幹事として今後の運営を計り、又弘報、後援会、組織の三部を置き、夫に専門的活動を企画する予定であります。そして此度、井出元一副会長を中心とする弘報部の諸兄によって弘報第一号が発行されます事は、将に時宜を得た企画と申すべきであり、そしてこの弘報が、母校と卒業生との間のパイプ役となり、恩師や旧友の近況や、又母校や在校生の情況等を知るコミュニケーションの媒体となる事を願うものであります。やがて回を重ねるに従い、意見なり体験なりを弘報に盛られ益に充実したものに成長される様期待いたします。

最後に今回の創刊号発行に当たり弘報部会各氏の御尽力に対し心より感謝申し上げまして私の御挨拶といたします。





